

Fecha: 27-06-2024

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Formatos y áreas: amplias posibilidades se ofrecen para seguir educándose**

Pág. : 6

Cm2: 504,0

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Incluso opciones gratuitas

Formatos y áreas: amplias posibilidades se ofrecen para seguir educándose

Jorge Cancino, director ejecutivo de la Red Universitaria de Educación Continua, recordó que la oferta en este ámbito se va actualizando de manera constante.



Jorge Cancino, director ejecutivo de la Red Universitaria de Educación Continua.

Es probable que nunca existieran tantas posibilidades o facilidades como en la actualidad, para que una persona complemente estudios, ya sea a través de un taller, diplomado o postítulo. Las casas de estudios cuentan con ofertas presenciales, online o mixtas, lo cual es un aliciente, e incluso hay oportunidades sin costo en algunos casos.

Jorge Cancino, director ejecutivo de la Red Universitaria de Educación Continua, comentó que tanto las universidades nacionales como extranjeras tienen opciones de autoformación. De igual forma, mencionó la experiencia de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, la cual, en alianza con la Caja Los Andes, ofrece programas de educación continua con beneficios para las personas afiliadas.

Se trata de cursos tipo "moocs", con un formato breve



La oferta es amplia en la educación continua, una oportunidad para complementar los estudios profesionales.

de un mes y que entregan competencias específicas de nivel inicial, en temas como Diseño de Experiencia UX; Cultura de Servicios; Modelos de Negocio para Industria 4.0; Power BI Essentials; Storytelling; E-Commerce; Marketing Relacional B2B, entre otros. A lo anterior se suman nuevos diplomados.

Hay otras experiencias de educación continua que también se pueden aprovechar de manera gratuita, indicó Cancino, como UAbierta, la que cuenta con cursos gratuitos en línea. "Son experiencias que se replican en las cinco universidades más grandes del país", dijo el director ejecutivo de la red.

Respecto a las temáticas, Jorge Cancino acotó que la oferta en educación continua se va actualizando constantemente, "esa es la gracia, es dinámica. En ese contexto, lo que se hace es que se revisan las necesidades del

mercado chileno, del Estado de Chile, Comisión Nacional de Productividad, del Banco Interamericano de Desarrollo y otras instancias. Se informan las competencias más demandadas de los años anteriores y actual, para cubrir las necesidades de la sociedad", explicó.

Afirmó que las necesidades también varían dependiendo del lugar geográfico, por ejemplo, en el norte, la educación continua se centra mucho en la minería. Más en el centro dominan temas de administración o áreas como la metalmecánica. Al sur puede tener relación con la industria de la pesca u otros, aseveró.

De igual forma, hay cambios en aspectos demográficos, sostuvo Cancino, con una mayor participación de personas adultas, las cuales quieren capacitarse para reinserirse en el mundo laboral.